



Ciudad de México, miércoles 11 de septiembre de 2019

PISO 21 DARÁ SU PRIMER CONCIERTO EN EL AUDITORIO NACIONAL

- **El cuarteto colombiano debutará este 12 de septiembre en el escenario más importante de América**
- **Llegará como parte de su *Adrenalina World Tour*, con temas como *Déjala que vuelva*, que la catapultaron a la fama**

El grupo colombiano Piso 21, una de las boybands latinas más populares en la escena de la música urbana, ofrecerá su primer concierto en el Auditorio Nacional este 12 de septiembre, como parte de su ***Adrenalina World Tour***, en el que interpretará los éxitos que lo han colocado en los primeros lugares de popularidad, como *Te vi* y *Déjala que vuelva*.

Adrenalina World Tour comenzó el pasado mes de febrero en Honduras y continuó con algunas presentaciones en países de Latinoamérica, como Colombia, Guatemala, Argentina, Ecuador y Panamá; el grupo visitó además Suiza, Ámsterdam y Estados Unidos. En México, esta gira tendrá conciertos en la capital del país, Guadalajara y Monterrey.

Integrado por Juan David Castaño (voz), Juan David Huertas (guitarra líder), David Escobar (voz y guitarra rítmica) y Pablo Mejía Bermúdez (voz), Piso 21 comenzó su trayectoria en 2007 con el lanzamiento de sus primeras canciones, *Vagones vacíos* y *Ángel mortal*, que serían parte de su primer álbum homónimo editado en 2012. Tras mantenerse juntos por 12 años, en febrero de 2019 Juan David Castaños abandonó la agrupación y en su lugar entró el cantante Lorduy.

Aunque sus primeros temas tenían sonidos de balada y pop, la agrupación comenzó a experimentar con el género urbano y en 2013 grabó la canción *Suele suceder*, en compañía del reguetonero Nicky Jam. En 2016 lanzó el tema *Me llamas*, con su compatriota Maluma, cuyo video oficial fue grabado durante el primer concierto del cantante en el Auditorio Nacional.

Los videos oficiales de sus temas *Te vi*, *Puntos suspensivos*, *Me llamas*, *Te amo* y *Déjala que vuelva* cuentan con más de 3 mil millones de reproducciones en la plataforma de YouTube, tan sólo la última canción tiene mil 430 millones de vistas.

Con el álbum *Piso 21*, la banda obtuvo una nominación al Grammy Latino en la categoría Mejor nuevo artista y después de casi seis años grabó su nuevo álbum *Ubuntu* (2018), cuyo título proviene de una filosofía africana que parte de la lealtad entre las personas, uno de los valores que quisieron reflejar en cada una de las 13 canciones, en su mayoría de temas románticos.

Además de hacer dueto con personalidades importantes dentro de la industria musical, como Maluma, Nicky Jam y Paulo Londra, recientemente Piso 21 estrenó la canción *Miami*, con el grupo estadounidense Black Eye Peas, cuyo videoclip cuenta con más de 10 millones de reproducciones en una semana.

Durante los primeros días de este mes la agrupación lanzó la canción *Pa' olvidarme de ella*, en colaboración con el cantante de regional mexicano Christian Nodal, por lo que se anunció que el compositor sonoreño participará como su invitado este 12 de septiembre en el Auditorio Nacional, para presentar por primera vez este tema que ya suma 8 millones de visitas en YouTube a menos de cinco días de su salida.

Piso 21 Adrenalina World Tour se presentará este jueves 12 de septiembre a las 20:30 horas en el Auditorio Nacional (Reforma 50, Bosque de Chapultepec). Boletos: De \$200 a \$1300, disponibles en las taquillas del foro sin cargo extra y en el sistema Ticketmaster.



Coordinación de Prensa

Auditorio Nacional

T+ (55) 9138 1350
Ext. 1253

Paseo de la Reforma #50, Polanco,
V Sección. Miguel Hidalgo. México CDMX C.P. 11560

@AuditorioMx | auditorio.com.mx

Página de la Coordinación de Prensa
www.auditorio.com.mx/prensa